

学年弁論大会が開催されました

7月4日（火）に3年生，5日（水）に2年生，7日（金）に1年生の学年弁論大会が体育館で開催されました。学級弁論大会を経て選ばれたクラス代表が熱弁を振るいました。暑い中ではありましたが，真剣に聴いている生徒の態度は立派でした。

弁士たちは，自身の体験を通して気づいたことや考えたことを語ってくれました。どれも自分自身が成長した部分・大きく変化した部分が弁論に表れていて大変よかったです。これらの弁論を聞いた生徒たちが，自分に当てはめて考え，自身を見つめ直すきっかけとなることを期待しています。

第1学年 学年弁論大会

| 弁士 | 演題 |
|----|--------------|
| | 命のボディガード |
| | 環境問題は「身近」に |
| | 「大丈夫」皆 平等 |
| | 守るべき小さな命 |
| | その一言で… |
| | 同じ地球に生きる者として |

第2学年 学年弁論大会

| 弁士 | 演題 |
|----|--------------------|
| | 私は問題があるひと？ |
| | 言葉選びから始めよう！ |
| | 後悔はもう…… |
| | 「できること」=「知ろうとすること」 |
| | 安心を広げるために |
| | 平和への第一歩 |

第3学年 学年弁論大会

| 弁士 | 演題 |
|----|--------------|
| | 裏の努力 |
| | 区別と差別 |
| | 「ありがとう」の反対 |
| | 過去から未来 |
| | 「私らしく」 |
| | 「死にたいなんて言うな」 |

全校人権集会が開催されました

7月5日（水）に生徒会主催の全校人権集会が体育館で開催されました。一人一人が安心して楽しい学校生活を送れるよう，各学級で話し合って目標を掲げました。人権宣言として発表する姿を頼もしく思いました。これらの目標が生徒の努力によって達成されるよう支援しようと思います。



- 1年A組 美の心 1人1人の個性を生かして
- 1年B組 清く正しい心で互いの個性を認め合い，思いやりをもって考動し，いじめ〇を目指せ
- 2年A組 互いを尊重し合い，思いやりの心を育てよう
- 2年B組 つらい思いをしたら相談し，相談を受けたらみんなの問題として解決しよう
- 3年A組 いじめをノックアウト！勇気を持って行動する
人を想う気持ちを大切に，助け合えるクラスになる
- 3年B組 人権を尊重するために
 - 相手の気持ちを考える
 - チクチク言葉をふわふわ言葉に変換する
 - 物をとるなど，人を傷つけない
 - 周りの異変に気付き，声をかけられるようにする



教室のワックスがけをしました

7月7日（金）の午後，全学年とも教室の床磨きとワックスがけを行いました。クラス全員で床を徹底的に磨き上げた後，厚生委員が中心となってワックスを掛けました。机や椅子の脚までもきれいにできて「すごい！」と感心しました。

暑い中，お疲れ様！がんばったね！

